

En Magallanes

Salmonicultores y Elanco fortalecen vínculos con la UMAG

Fotografía: Asociación de Salmonicultores de Magallanes



Forma parte del trabajo conjunto que está desarrollando el gremio con Elanco en la zona.

Bibiana Jara, directora del Departamento de Ciencias y Recursos Naturales; y el Dr. Sergio Radic, director de Innovación. La contraparte fue enca-

Un positivo acercamiento con importantes autoridades de la Universidad de Magallanes (UMAG) sostuvieron los representantes de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes y ejecutivos de Elanco Animal Health, durante una reunión que se realizó en dependencias de la casa de estudios superiores, en Punta Arenas.

En representación de la UMAG, participaron en el encuentro la Dra. Claudia Estrada, vicerrectora de Investigación, Innovación y Postgrado; el Dr. Víctor Díaz, decano de la Facultad de Ciencias; la Dra.

Francisca Rojas, gerente general de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes, junto a los ejecutivos de Elanco, Carolina Susarte, Aqua Marketing Manager; Juan Pablo López, Head of Technical Services Aqua; y Rodrigo Lewis, Key Account Manager Aqua.

En la oportunidad, Francisca Rojas explicó el contexto de la reunión, indicando que forma parte del trabajo conjunto que está desarrollando el gremio con Elanco en la zona, a partir de un Acuerdo de Colaboración que suscribieron el año pasado. “Una de

las líneas de trabajo de este convenio es el fortalecimiento de la vinculación entre la industria y la academia a nivel regional. Por eso estamos hoy aquí, para contarles qué estamos haciendo como gremio junto con nuestros asociados y cómo podemos colaborar con la universidad, aprovechando el apoyo de Elanco, que tiene amplia experiencia en materia de investigación en el ámbito sanitario, además de moderna infraestructura y tecnología de punta”, recalcó la ejecutiva.